

leçon si nouvelle pour le monde païen, il joignait l'exemple du détachement le plus absolu. Les choses n'ont pas changé depuis lors. La sanctification n'a cessé d'être une rupture violente, un brisement de tous les jours du côté de la terre et une ascension progressive, souvent bien lente, vers le ciel, objet final de nos espérances et de nos travaux. C'est considéré à ce point de vue, le seul vrai, qu'on peut dire du temps qu'il est la monnaie de l'éternité. Saint Liguori qui avait fait le vœu héroïque de ne perdre jamais la moindre parcelle de temps, s'est mainte fois inspiré de la doctrine si admirablement exposée par le P. Boutauld : c'est dire tout, le prix qui s'attache à cet opuscule. Nous voudrions le voir entre toutes les mains. Nous voudrions surtout qu'on le distribuât à profusion à tant d'âmes de bonne volonté, aux jeunes gens, aux jeunes personnes qui gaspillent imprudemment leur existence et qui semblent n'attendre qu'un signe, qu'un simple avis pour user de leur temps au service du prochain, à leur propre sanctification et à la gloire de la sainte Eglise. Le bon emploi du temps, c'est le prix et le secret de l'éternité bienheureuse ; c'est encore le seul bonheur de la vie présente.

L'ÉDUCATION DES FILLES PAR LES RELIGIEUSES ENSEIGNANTES. Instructions, avis, conseils, d'après Mme de Maintenon, par le R. P. LIBERCIER, F. P. 1 vol. in-12 de VIII-268 pages. Prix : 3 fr. (Librairie Ch. Douniol, 29, rue de Tournon, Paris.) (Mêmes libraires.)

M. L. Nisard, dans un livre qui a fait époque, a démontré la supériorité de notre littérature du dix-septième